



RINGKASAN

AYU VADIA PUTRI. Pembuatan *Motion Graphic* Panduan Koreksi Surat Perintah Membayar di KPPN Bogor (*Making of Motion Graphics of the Guidelines for Correction of Payment Orders at KPPN Bogor*). Dibimbing oleh AMATA FAMI

SPM adalah Surat Perintah Membayar yang ditujukan oleh satuan kerja pada Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) untuk mengajukan pencairan dana yang kemudian akan diverifikasi oleh Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara sebelum dilakukan pencairan dana. Salah satu kegiatan yang dilakukan oleh satuan kerja adalah pengajuan Surat Perintah Membayar, dalam pelaksanaannya satuan kerja sering melakukan kesalahan sehingga terjadinya koreksi Surat Perintah Membayar. Media informasi yang digunakan oleh Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara Bogor sebelumnya yaitu berupa *file* tata cara koreksi Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara yang dapat diakses oleh satuan kerja melalui Google Drive. Menurut Subag Umum, satuan kerja cenderung jarang membaca *file* yang hanya berisi *text*. Oleh karena itu, dibutuhkan alternatif lain mengenai media informasi panduan koreksi Surat Perintah Membayar untuk satuan kerja instansi pemerintah. *Motion graphic* dipilih sebagai salah satu media informasi. *Motion graphic* tersebut diharapkan dapat memberikan informasi kepada satuan kerja instansi pemerintah dan dapat menjadi alternatif media informasi bagi pihak Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara Bogor kepada satuan kerja di wilayah Bogor.

Pembuatan *motion graphic* panduan koreksi Surat Perintah Membayar menggunakan metode yang didasarkan pada *e-book* karya Timo Fecher. Metode yang digunakan melewati 3 tahapan yaitu *Preparation*, *Production* dan *Post Production*. Tahapan *Preparation* terdiri dari *Four "W" –questions, Research, Message, Fixed Spesification, Brainstorming and Idea, Moodboard, Format and Composition*, dan *Storyboard*. Tahapan *Production* terdiri dari *Design Element, Shapes, Typography, Mixing Typefaces, Colors*, dan *Animation*. Tahapan *Post Production* terdiri dari *Audio, Rendering*, dan *Presentation*.

Pembuatan *motion graphic* panduan koreksi Surat Perintah Membayar dibuat menjadi 32 *scenes* dengan total durasi 3 menit 49 detik. Dari *motion graphic* yang telah dibuat dapat disimpulkan bahwa *motion graphic* akan digunakan sebagai alternatif media informasi bagi Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara Bogor mengenai tata cara koreksi Surat Perintah Membayar kepada satuan kerja.

Kata kunci: *motion graphic*, satuan kerja, surat perintah membayar